



Erasmus+ : Rencontre des élèves de seconde avec les apprentis allemands.

publié le 29/04/2024 - mis à jour le 09/08/2024

Aujourd'hui, nous avons eu l'occasion de rencontrer des stagiaires allemands qui étaient en stage à Angoulême.



Ils ont été divisés dans plusieurs entreprises.

A travers cette après midi, nous avons pu interagir ensemble sur leur stage.

Voici donc ce qu'ils ont fait :

Janey :

Le 10 avril, Janey est venu à l'entreprise Allary pour une durée de 3 semaines. Durant ses premiers jours, elle a travaillé dans un conservatoire pour le déplacer sur un autre chantier.

La 2ème semaine, avec l'aide de son tuteur, elle a fabriqué un gabarit et a essayé de les assembler mais cela n'a pas été fini.

Sur le reste de la semaine, elle a été sur un chantier où il y avait une ossature en bois contre un mur.

La dernière semaine, elle a aidé à faire des escaliers et a fini le gabarit.